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Journée 3 
HYERES 77-41 LES SABLES  

TARBES-LOURDES 86-78 SOPCC 

Journée 1 

Journée 2 
SOPCC 73-60 PÔLE FRANCE 

LES SABLES  70-74 SOPCC 

Journée 2 

Journée 1 

LES SABLES 66-64 CERGY  

Journée 4 
SOPCC 99-56 BERCK 

KAYSERSBERG 78-64 LES
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Journée 3 

LES SABLES  70-74 SOPCC 
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" Nous savons que nous pouvons toujours

compter les uns sur les autres et c'est ce que

j'apprécie le plus " 

PAUL DI MARCo



PEUX-TU TE PRÉSENTER ? QUE FAIS-TU
DANS LA VIE ? 
 Je me présente, je m'appelle Paul Di Marco,
j'ai 20 ans. Dans la vie, je suis étudiant en
alternance en BTS management commerce.

QUELLE EST TA PLACE DANS LE CLUB ? QUE
FAIS-TU ET DEPUIS COMBIEN TEMPS ?  
 e suis au SOPCC depuis mes 11ans en tant
que joueur et depuis mes 15ans, j'entraine des
jeunes du club.  Durant 1an, j'ai aidé Régis
Mourges  sur les U9 et U11. C'est ce qui m'a
permis d'apprendre ce qu'est le coaching,
comment gérer un groupe et quelle
pédagogie utiliser avec les enfants. J'ai ensuite
coaché durant 3ans les U13 avec Grégory
Perdrix pour continuer à me former en tant
que coach avec une équipe plus âgée. Cette
année, je coache les seniors masculins 2,
équipe que j ai créée cette saison et qui a pour
objectif d'atteindre la région sur les années à
venir. J'assiste également Benoît BECUWE sur
les  U20 CTC ce qui me permet d'apprendre
davantage sur le coaching. Enfin, depuis
l'année dernière, je me suis également
beaucoup investi sur la partie bénévolat où
j'aide à l'organisation d'événements comme le
All-Star Game de l'an dernier ou sur les
déplacements des équipes ou encore sur les
tournois jeunes.

Je notifierai également Anthony Boutillier qui
me donne beaucoup de conseils sur le plan du
coaching.

QU'AIMES-TU DANS LE CLUB?  ET DANS CE
QUE TU FAIS ?  
 Ce que j'ai tout de suite aimé lors de mon
arrivée au club estl'ambiance familiale de
celui ci, la bonne entente qu'il y avait entre
tous les membres. C'est en quelque sorte,
pour moi, une seconde famille. Nous savons
que nous pouvons toujours compter les uns
sur les autres et c'est ce que j'apprécie le plus

Interview réalisé par Alexia DINET

 AIMERAIS-TU AMÉLIORER DES CHOSES AU
SEIN DU CLUB OU DANS TON TRAVAIL
PERSONNEL? 
S' il y a des choses à améliorer dans ce que je
fais ? C'est assez personnel comme me
remettre en question sur ma façon de coacher
car j'ai encore à apprendre. Ensuite au niveau
du club, le point à améliorer serait le nombre
de bénévoles.

COMMENT VOIS-TU TON AVENIR DANS LE
CLUB ? COMPTES-TU CONTINUER D'AIDER ? 

En ce qui concerne mon avenir dans le club, je
souhaiterais continuer d'assister sur la
catégorie U20 mais aussi essayer de former 
 des jeunes qui voudraient se lancer dans le
coaching. Je souhaiterais aussi poursuivre le
coaching les senior M2. Enfin, j'aimerais
passer mon diplôme d'entraineur afin d'avoir
des bases techniques plus complètes. 
Pour ce qui est de continuer d'aider? Ma
réponse est un grand oui, surtout pour la
partie évènement

Je souhaiterais ajouter une mention spéciale à
Stéphane BONNET et Vincent BIBET qui
m'aident autant dans le basket que
personnellement et qui forment ma deuxième
famille.







Vous pouvez dès maintenant passer commande via le bon de commande sur notre site
internet ! 

A VOS CALENDRIER

LA BOUTIQUE DU CLUB EST EN LIGNE


